

令和5年4月27日



一般社団法人 日本スイミングクラブ協会

## フィットネスクラブの水泳教室での水泳事故について

2023年4月22日、富山県高岡市のフィットネスクラブで、水泳教室に参加していた5歳男児の溺死事故が発生しました。

先ずは亡くなられた方のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

起こしてはいけない痛ましい事故に、スイミングクラブ業界は元より多くの水泳関係者は計り知れないほどの衝撃を受けております。本来、水泳教室は安全安心で楽しい場であるべきですが、このような事故により水泳を楽しみにしていた子供たちに不安感を与え、保護者の皆さまの信頼を失うことは大変遺憾であります。

今回の事故を受けて、報道では原因とされる問題点が幾つか挙がっておりますが、正式な発表を待ちたいと思います。一方でこのような悲惨な事故を二度と起こさないために、自施設の安全管理制度の見直しや水泳指導マニュアルの再点検、また、スタッフミーティングで安全管理や指導法について徹底した討議を行うよう、加盟クラブへ注意喚起の通知を致しました。一日でも早くお客様が安心してお越しいただけるよう、スイミングクラブ業界の総力を挙げて水泳事故の防止に取り組んで参る所存です。